

Rescate patrimonial

# Se aprobó la restauración y puesta en valor de la Villa Cultural Huilquilemu

La próxima semana, en el Consejo Regional, se aprobarían los recursos para llevar a cabo el proyecto. Con esto se daría paso a la licitación de la empresa que estará a cargo de las mejoras



La inversión en la Villa Cultural Huilquilemu sería de aproximadamente cuatro mil millones 776 mil 104 pesos.

**TALCA.-** “Lo que siento ahora es una enorme satisfacción, una gran alegría que va a ser de muchos. Saber que el proyecto obtuvo la Recomendación Social (Favorable)”, comentó el encargado de la Villa Cultural Huilquilemu, Horacio Hernández, respecto a la aprobación del proyecto de Restauración y Puesta en Valor del espacio cultural.

Con el sí del Ministerio de Desarrollo Social, solamente faltaría la aprobación de los recursos, instancia que se llevaría a cabo, según comentó el directivo, la próxima semana en el Consejo Regional. Una vez realizado este hecho, se licitaría

el proyecto a la empresa encargada de ejecutar las mejoras, siendo probablemente a fines del segundo semestre de este año la intervención del recinto cultural.

“La casona del siglo XIX se restaurara entera, se reponen desde las tejas hasta las vigas. Cuando hay que rehacer algún muro se hace de la misma forma y técnica constructiva de antaño. Los pisos y pasillos se rescatan. El proyecto apunta a hacer relucir el diseño original”, aseguró Hernández.

También serán intervenidas las edificaciones nuevas que son parte de la Villa Cultural, como el

recinto ferial, lugar donde se realizan diversas actividades folclóricas, artísticas y culturales en el año. Además, espacios en los que se efectúan seminarios, encuentros, talleres, congresos, entre otras actividades. Asimismo las bodegas y oficinas que permiten la funcionalidad del recinto cultural y el rescate del parque con su carácter vegetal y las especies que están dañadas y que necesitan una atención específica.

## ESPERA

Una larga espera ha tenido este proyecto, ya que el 11 de enero del 2011 la Villa Cultural Huil-

quilemu obtuvo la aprobación de los fondos para el diseño y restauración de la Villa Cultural Huilquilemu.

En agosto de ese mismo año, se llevó la iniciativa a licitación y en octubre se adjudicó la licitación la empresa Epsilon.

Finalmente, entre diciembre del 2014 y enero del 2015 se cierra el proyecto, ya que durante todos esos años se estuvo desarrollando las 5 etapas que eran indispensables para la aprobación definitiva que se realizó días atrás y que permitirá la restauración del espacio cultural.

**Carolina Rojas**

## ● Renovada villa

Con los arreglos que se llevarán a cabo en el lugar, todos los maulinos podrán disfrutar de un renovado espacio que mantendrá las tradiciones. “Va a quedar en evidencia que estamos frente a una construcción magnífica, que tiene una expresión arquitectónica notable y que hace que el visitante descubra dimensiones de la vida portadoras de valor de otra época y que se hace presente”, señaló el encargado de la Villa Cultural Huilquilemu, Horacio Hernández.



Los espacios interiores serán remodelados manteniendo su estructura y tradición.

## Positiva Fiesta del Criancero en la zona de Pejerrey



Mucha gente participó de la Fiesta del Criancero en Pejerrey.

**LINARES.-** Una verdadera fiesta popular y de chilenidad es la que se vivió el fin de semana recién pasado en la localidad precordillerana de Pejerrey con la realización de la “Quinta Fiesta Nacional de Criancero”.

Cerca de 100 asados de chivo y cordero deleitaron a los asistentes, con este tradicional plato, al cual se sumaron diversas comidas típicas (tortillas,

porotos granados, chanco en piedra y empanadas) acompañados de la mejor música folclórica y tropical ranchera.

El evento organizado por la Municipalidad de Linares a través de la Oficina Agrícola y su Programa Prodesal, contó con la asistencia de más de 4 mil personas, que disfrutaron de los stand de comida típica, artesanía y del espec-

táculo artístico musical que se prolongó hasta la madrugada y que tuvo como plato fuerte de la jornada a “Los Halcones Negros”.

Los asistentes valoraron el evento. “Esta es una bonita fiesta, acabo de llegar del sur y allá se hacen mucho estas ferias costumbristas y echaba de menos este tipo de actividades aquí en Linares, en donde se compar-

te en un grato ambiente familiar”, dijo Patricio Villalobos.

En tanto, Juan Castillo, oriundo de Santiago, señaló que “es primera vez que estoy en Linares y en esta fiesta y me parece muy bonita, ya que rescata nuestra idiosincrasia, lo que somos en esencia los chilenos, con nuestra gastronomía, nuestro folclore e idiosincrasia”.